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次回の会議日程

2022.8.31 (水)　16:00〜

松ノ木中学校　体育館

【協議事項】

①本日の意見交換会について
②松ノ木中学校区地域教育連絡協議会懇談事業報告
③夏季休業中の学習・生活指導
④教職員との交流会について

【協議事項】

①感想：支援本部の活躍がよく見える。同じテーマでもPTAの方が代わると色々な課題が見えてき
てよい会。保護者の意見を直に聞け身近に感じた。先生方が一生懸命やってくださっていることが
よくわかる。
②講演会の内容はとてもよかったと感想をいただいた。次回は意見交換を中心に、今回出席率が
悪かったPTAが参加したくなるテーマで行ってみたい。
③7/21から三者面談。所見に替わる丁寧な面談にしたい。SCの説明や熱中症予防についても伝
えていく。
④8月31日(水)　15時～　テーマは「松中の魅力と課題について」

【その他】

松ノ木中学校　体育館

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸 誠会長　横田和長校長　高瀬廣子委員　田中史人委員
出席者（委員）

伊藤恒夫委員　西 貴子委員　井上一郎委員　早苗愉香委員　澁谷 薫委員

水谷 実岐副校長

なし

会議内容（次第順）

【報告事項】

(1)会長挨拶
交流会を終え多くの発見があり実りのある会となったと思う。出た意見をどのようにしていくか、学
校とCSとで検討していきたい。
(2)学校長挨拶
交流会で出た意見を学校経営に取り入れ、松ノ木中でよかったと思ってもらえるよう検討したい。
CSと生徒との交流会については、教育委員会幹部も招き杉並教育ビジョンを踏まえながら子ども
たちが考えていることをざっくばらんに話せるような会を一案として検討している。

成績のつけかたについて。

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

澁谷　薫

開催日時

開催場所　

2022.7.9 （土）　16:15〜17:10

様式２


